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CLAUDEMIR JOSÉ OOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. 8 . NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1° SECRETARIO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

2° SEC~ETARIO 

VEtlEAOORE9 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA Dé ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

" CAMARA MUNICIPAL OE 9AfflJ9 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 04/2021 - Diária nº 102 

Requisitante: ( x) Vereador 
Nome: V alter Bataline 

( ) Funcionário 

Valor: R$ 1.396,32 (Um mil, trezentos e noventa e seis reais e trinta e 
dois centavos). 
Dotação orçamentária: 33.90.14.14.00 - Diárias no País. 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 22/11/2021. 
Data da missão: 23/11/2021 a 25/11/2021. 
Data do retomo: 25/11/2021. 
Destino: Brasília-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Audiências com os Deputados Federais Marcos Pereira, Vinicius Carvalho, 
Geninho Zuliani, Márcio Alvino e Luiz Carlos Morta, para protocolar 
oficios visando liberação de verbas ao município de Bastos-SP. 

Bastos, 22 de novembro de 2021. 

Vereador 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 -CEP: 17690-000- BASTOS• SP 
http://www. camarabastos .sp. go v.br - e-mail: camarabastos@camarabastos. sp . gov . br 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 -CEP 17690-000 
Bairro: Centro -Cidade: Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 
Fone: (14) 3478-1601í3478-2777-3478-4099 
e-mail: contabilidade@contabilidade.sp.gov.br 
http :i/www.camarabas·os.sp.gov.br 

N" DO EMPENHOrrtPO RECURSO 
000849/21 Estimati Orçamentário 

óRGÃO O 1 LEGISLATIVO 

DOTAÇÃQ 
U10310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL I

NºCONTA 
34 

CREDOR 5 7 Valter Bataline 

ENDE~b
0a das Margaridas 3 90 Jardim São Fra FONE 

CIDADE 
Bastos 

UF 
SP 

NÚMERO SOLICITAÇÃO EMISSÃO VENCIMENTO LICITAÇÃO 

Não se Aplica 
l PROC. COMRPA 

102 22.11.21 22.11.21 
VALOR ORÇADO 

121.000,00 
SALDO ANTERIOR 

6.340,11 
VALOR DO EMPENHO 

1.396,32 
VALOR TOTAL 

4.943,79 

ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO 
1 2,0000 Artigo 3º, inciso I, da 

Resolução nº 02/2019, conforme 
autoriza o Art. 37 - A da Lei 
Orgânica do Município de Bastos. 

2 1,0000 Artigo 5°, inciso I, da 
Resolução nº 02/2019, conforme 
autoriza o Art. 37 - A da Lei 
Orgânica do Município de Bastos. 

LOCAL DE ENTREGA 

CONTADOR (A) 

RECIBO 

VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

581,8000 1.163,6000 

232,7200 232,7200 

1. 396, 2 

DECLARO(AMOS} PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂN 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL OOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ---~----'''----

CHEQUE Nº· C{Octr~o 
BANCO: li.{jXg ({gi,wkJm i .. ofu-u4: 
RECURSO· _____ ______ _ 

ASSINATURA} RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A} 



MESA OlllETOllA 
2021-2022 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1° SECRETÁRIO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

2° SECRETÁRIO 

VEllEAOO~S: 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EOSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VAL7ER BATAUNE 

4 
CAMARA MUNICIPAL or ,.,,,, 

ESTADO DE SÃO PAULO 

PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 04/2021 - Diária nº 102 · 

Valter Bataline, vereador da Câmara Municipal de Bastos, vem através do 
presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias recebidas: 

ELEI\tIBNTO DA DESPESA - 33.90.14.14.00.00 - DIÁRIAS NO PAÍS 
l NOME: ! Valter Bataline 

1 1-R_._G_.1_8-.5-3-6.-8-28---1---lll 1-------~-!-!-~-~-r--------11 1-1 - ~- i-de_C ..... Ç ar_Ã_~- ~ 

REMUNERAÇÃO 1 

1 

LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 

1 R$ 5.200,00 1 Brasilia-DF 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 1 23/11/2021 DATA l 25/11/2021 
HORA 1 00:30 HORA 1 22:00 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Audiências com os Deputados Federais Marcos Pereira, Vinicius Carvalho, Geninho 
Zuliani, Márcio Alvino e Luiz Carlos Motta, para protocolar oficios visando liberação de 
verbas ao município de Bastos-SP. 

, 
1 VALOR DE DIARIA RECEBIDA 

! DIFERENÇA A RECEBER OU A REPOR 

IR$ 1.396,32 I 
0,001 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme par 
seu arquivamento. Bastos, 26/11/2021. 

~ J: Mts ~ 
Controle 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fone : (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 34 78-4099 - CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
http:/lwww.camarabastos.sp.gov.br - e-mail: camarabastos@camarabastos .sp .gov.br 
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CL.AUDE/1!/R JOSÉ DOS SANTOS 

AA;;smr:Ntt! 
JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

vtcE-r-11 :l!D~NTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

Y"S , ARIO 

PEDRO FUM/O NIKAIDO 

r 1: tA11t0 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALIJE/DA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

A iA CAMARA MUNICIPAL OE 1~ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Excelentíssimo Senhor 
Claudemir José dos Santos 
Presidente da Câmara Municipal 
BASTOS- SP 

JOSÉ LU1Z BORGES DO NASCIMENTO, 
PEDRO FUMIO NIKAIDO E VALTER BATALINE, vereadores nesta Casa de 
Leis, vem mui respeitosamente, requerer a Vossa Excelência, que se digne 
autorizar a liberação de recursos financeiros para o pagamento de despesas com 
alimentação, hotel bem como a cessão do veículo da Edilidade visando a realização de uma viagem 
até a cidade de Brasília- DF; cuja saída está prevista para o dia 22 de novembro de 2021, segunda
feira, após o encerramento da 20ª Sessão Ordinária, visando participar de audiências com os 
Deputados Federais Marcos Pereira, Vinicius Carvalho, Geninho Zuliani, Márcio Alvino e Luiz 
Carlos Morta, quando estaremos tratando assuntos de interesse do município de Bastos, referente 
a liberação de verbas ao município de Bastos, bem como protocolando ofícios; e o retorno está 
previsto para o dia 25 de novembro de 2021, com saída de Brasília no período matutino. 

Nestes Termos, 

P. Deferimento. 

Bastos, 11 de novembro de 2021. 

i . () ' ~ 
~~. .,. \ ;Ní}..,;.,_ r- '·-
~ 'k.,. \ ( .)');, 

Jos'q,uiz Nunes Borges do Nascimento 
Vereador _ Ç · 

- ~(~ 

~ ~Funlio Nikaido 
Vereador 

!"-;:: 

V~ ata~ e 
vereadol\/ 

y 

EM TEMPO: O vereador Pedro Fumio Nikaido desistiu da viagem 

e em seu lugar estará indo o vereador Clàudemir 

José dos Santos - Presidente da Câmara . 

/ 

Rua Presidente Vergas , 488 •Centro• Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 I 3478-4099- CEP: 17690-000- BASTOS - SP 
http://www.camarabastos.sp.gov.br • e-mail: camarabastos@camarabastos.sp .gov .br 
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BASTOS 
CAPITAL 
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ME9AOIRETORA 
.202'=2!122 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. OE CASTRO 

1' SECRETARIO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

2' SECRETARIO 

VEREAOORE9 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D!f ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAL/NE 

li ~•~ iA CAMARA MUNICIPAL OE•~, o~ 

Destino: Brasília 

ESTADO DE SÃO PAULO 

RELATÓRIO DE VIAGEM 
(Resolução nº 02/2019) 

Saída - dia 23 de novembro de 2021, às 0:30 horas. 

Chegada - dia 25 de novembro de 2021, às 22:00 horas. 

Vereador Valter Bataline juntamente com o vereador José Luiz Nunes 
Borges do Nascimento e o Presidente da Câmara - Claudemir José dos 
Santos, conduzidos pelo motorista da Câmara - Senhor Leandro Zanelli 

Relatório Sucinto: 

Esse vereador - Valter Bataline, juntamente com o 
Presidente da Câmara - Claudemir José dos Santos e com o vereador José Luiz 
Nunes Borges do Nascimento e o Motorista da Câmara Municipal - Sr. Leandro 
Zanelli, saímos de Bastos no dia 23 de novembro de 2021, terça-feira, às 0:30 
hora, chegando em Brasília DF às 12:10 horas; fomos para o Hotel para fazer o 

., checkin e em seguida fomos para o almoço. 

Ainda no dia 23/11, às 14:00 horas fui para a 
Câmara dos Deputados, acompanhado pelo vereador José Luiz Nunes Borges do 
Nascimento e o vereador Claudemir José dos Santos - Presidente da Câmara, em 
que estive nos Gabinetes dos seguintes Deputados Federais: 

- Luiz Carlos Motta - protocolei o ofício nº 
382/2021 encaminhando cópia do Requerimento nº 316/2021, de minha autoria 
em que solicitei ao nobre Deputado Federal que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orçamento da União, visando destinar recursos 
financeiros à Associação Beneficente de Amparo à Infância - ABAI para o custeio 
de despesas da entidade. 

- No Gabinete do Deputado Federal Márcio 
Alvino fui acompanhado pelo vereador José Luiz Nunes Borges do 
Nascimento, em que protocolei os ofícios nºs: 

- 3 80/2021 encaminhando o Requerimento nº 314/2021 de minha autoria, 
solicitando que viabilize junto aos órgãos competentes do Governo Federal ou 
através de Emenda Parlamentar o repasse de recursos financeiros no valor de R$ 
150.000,00 à APAE do município de Bastos, visando a aquisição e implantação 
do protocolo PEDIASUIT. 

Rua Presidente Vargas, 488 -Centro - Fone: (14) 478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
h ttp:l/www.camarabastos .sp.gov.br - e-mail: camarabastos@camarabas tos .sp .gov.br 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

>llCE-/>RES/DENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1° SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/0 NIKA/DO 

2° SECRETÁRIO 

VEREADORE!l 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

éDSDN MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLéBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

CÂMARA MUNICIPAL OE BAITO! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

- 3 81/2021 encaminhando o Requerimento nº 315/2021 de minha autoria, 
solicitando que viabilize a apresentação de Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União, visando destinar R$ 200.000,00 para a reforma da cozinha da APAE do 
município de Bastos. 

Ainda no dia 23/11 estive acompanhando o 
vereador José Luiz Nunes Borges Nascimento juntamente com o vereador e 
Presidente da Câmara - Claudemir José dos Santos no Gabinete do 
Deputado Federal Marcos Pereira, em que o vereador José Luiz Nunes Borges 
do Nascimento protocolou os seguintes oficios: 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União para o exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao 
município de Bastos a serem destinados para a construção de mais creches. 

- solicitando que faça gestões junto ao Ministério da Educação visando a liberação 
de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma 
escola com 13 salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e 
pedagógico. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Impositiva ao 
Orçamento da União, visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
350.000,00 a serem destinados para investimentos no Município de Bastos. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal, visando a liberação de verbas ao município de Bastos, 
destinados à execução de obras de infra estrutura urbana. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, 
visando a celebração de convênio com o Município de Bastos para a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 a serem destinados ao Conselho 
Tutelar. 

Também estive acompanhando o vereador 
Claudemir José dos Santos - Presidente da Câmara, juntamente com o 
vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento no gabinete do Deputado 
Arlindo Chinaglia, em que o vereador Claudemir José dos Santos protocolou os 
seguintes ofícios nºs: 

- 403/2021, em que o vereador Claudemir José dos Santos solicitou ao 
Parlamentar que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar junto à 
Câmara dos Deputados, visando a inclusão ao Orçamento da União para o 
exercício de 2022 ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal, com o intuito de viabilizar a liberação de verbas para a Associação de 
Judô de Bastos no valor de R$ 100.000,00 destinados para a execução de obras de 
reforma/ampli~ção do prédio que abriga o Centro de Treinamento de Judô. 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fo e: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
h ttp:/lwww. camarabastos. sp. gov. br - e-mail: camarabastos@camarabastos .sp .gov . br 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1° SECRETÁRIO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

:ZO SEêRETÁRIO 

VEREAOORE!: 
ADAIJTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

CÂMARA MUNICIPAL OE 9Al'r0! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

- 404/2021, solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar 
ao Orçamento da União - exercício de 2022 ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal visando destinar recursos financeiros à 
Prefeitura Municipal de Bastos, no valor de R$ 250.000,00 a serem destinados 
para as obras de infra estrutura urbana. 

Encerrando as audiências fomos para o hotel 
pernoitar. 

No dia 24 de novembro de 2021, estive no 
Gabinete do Deputado Federal Vinicius Carvalho acompanhando o vereador 
José Luiz Nunes Borges do Nascimento juntamente com o vereador e 
Presidente da Câmara - Claudemir José dos Santos, em que o vereador José 
Luiz Nunes Borges do Nascimento protocolou os seguintes ofícios: 

- oficio nº 378/2021, referente ao encaminhamento do Requerimento nº 308/2021 
de minha autoria, rogando ao Deputado que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de recursos financeiros no 
valor de R$ 100.000,00 à Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais de 
Bastos - AP AE, destinados para a aquisição de equipamentos e manutenção da 
entidade. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Impositiva ao 
Orçamento da União, visando a liberação de recursos financeiros no valor de R$ 
350.000,00 a serem destinados para investimentos no Município de Bastos. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
a liberação de recursos financeiros ou através de Emenda Parlamentar no valor de 
R$ 170. 000, 00 à Associação Beneficente de Amparo à Infância - ABAI de Bastos, 
destinados para a construção de uma cobertura da quadra recreativa. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, 
visando a celebração de convênio com o Município de Bastos para a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 a serem destinados ao Conselho 
Tutelar. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União - exercício de 2022 ou que faça gestões junto aos órgãos 
competentes do Governo Federal visando destinar recursos financeiros à 
Prefeitura Municipal de Bastos a serem destinados para as obras de infra estrutura 
urbana. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal visando destinar recursos financeiros ao Fundo Municipal de 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fone: (1 478-1601 / 3478-2777 I 34 78-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS· SP 
http://www. camarabastos .sp .gov. br - e-mail: camarabastos@camarabastos .sp .gov.br 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1º SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/O NIKAIDO 

2• SECRET ÁR/O 

VEREADORSl 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

" CAMARA NIUNICIPAL OE IAffO§ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Saúde de Bastos no valor de R$ 200.000,00 para aquisição de equipamentos ou 
custeio. 

- solicitando que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do 
Governo Federal visando a liberação de verbas ao Município de Bastos, 
destinados para a aquisição de aparelhos para exames específicos. 

- solicitando que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal 
ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da 
União para o exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao 
município de Bastos a serem destinados para a construção de mais creches. 

- solicitando que faça gestões junto ao Ministério da Educação visando a liberação 
de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma 
escola com 13 salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e 
pedagógico. 

Após o encerramento das audiências retomamos ao 
hotel para pernoitar. 

Na manhã do dia 25 de novembro, às 9:00 horas 
saímos de Brasília, chegando no município de Bastos às 22:00 horas. 

6 de novembro de 2021. 

vereador 

Rua Presidente Vargas, 488. Centro. Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 - CEP: 17690 -000 -BASTOS - SP 
h ttp:llwww. camarabastos .sp.go v. br - e-mail: camarabastos@camarabastos .sp.gov . br 



Prezado{a) visitante VALTER BATALINE, 

Bem-vindo{a} à câmara dos Deputados! 

O seu agendamento está CONFIRMADO. 

O(a) Gab.Luiz Carlos Motta terá a honra de recebe-lo(a). 

Local: Anexo: 4 Andar: 4 Gabinete: 415 

Data: 23/11/2021 

Por favor, dirija-se à recepção do respectivo local que deseja visitar de posse 

deste documento em formato digital ou impresso e o seu documento público de 

identificação. 

Antes de entrar nos edtfícios d-a Casa, é obrigatória a inspeção pelo pórtico 

detector de metais e dos pertences em máquina de raio-x. 

Não é permitida a entrada dos seguintes itens: 

Armas 

* Canivetes, tesouras, facas ou qualquer objeto que possa ser considerado 

uma arma; 

* 

* 

Banners, cartazes, faixas e congêneres 

Animais, com exceção de cães guias 

A visita poderá ser cancelada por questões de segurança. Devido a ocorrências 

de última hora, o cancelamento poderá ocorrer sem aviso prévio. 

Utilize sua etiqueta de identificação sempre visível. 

Obrigada por visitar a Câmara dos Deputados 

Utilize o QRCode para agilizar a sua entrada na 

Câmara dos Deputados.: 

Para informações gerais sobre a visitação guiada ao Palácio do Congresso 

Nacional. acesse: 

v1,ww.congressonadonaUeg.br/visit o u ligue no 0800619619 



- CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Luiz Carlos Motta - PL/SP 
ÂMARA DOS DEPUTADOS 

DECLARACÃO: 

Declaro para os devidos fins que os vereadores de Bastos, 
o Presidente da Câmara Municipal, Claudemir José dos Santos, 
José Luiz Nunes Borges do Nascimento e Valter Bataline, 
estiveram no meu gabinete, em Brasília, no dia 23 de novembro, 
para tratar de assuntos de in_teresse do município. 

Brasília, 23 de novembro de 2021. 

r 

Deputado Lui s Motta 
p~ 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 415 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5415/3415 \ dep.luizcarlosmotta@camara. leg.br 



BASTOS 
CAPll'AL 
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ME9A DlllETOIM 
2021-2022 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

V/CE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1' SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/O NIKA/DO 

,2' SECRETÁRIO 

VEllEAOOffg 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

'I ~•~ 1A CAMARA MUNICIPAL OE•~, L 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Oficio nº. 382/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 316/2021, de 
autoria do nobre vereador Valter Bataline, cópia em anexo aprovado por unanimidade 
de votos na 19ª Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de novembro de 2021 , 
respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orcamento da União, visando destinar recursos financeiros à 
Associação Beneficente de Amparo à Infância - ABA! - CNPJ Nº 47.584.396/0001-
25, para o custeio das despesas da entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
LUIZ CARLOS MOTTA 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 

RECEBI O ORIGINA~ 
Em~JI f o2a2{ 

1\sSmãtX • l~,~dq ) 
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CLAUOEM/R JOSÉ OOS SANTOS 

PRES{D!ENTr: 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESl!JENTF= 

/VANESSA AP, OE CASTRO 

PEDRO FUM/0 NIKA/00 

Z"SECRETÁRJO 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA OA Sll.VA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES OE SOUSA 

NELSON 8ESSA D.! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGN-ON JORGE 

VALTER BATAUNE 

,\ 

CAMAIA MUNICIPAL Dr 8MTO! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO Nº.· 316/2021 
de 27 de outubro de 2021. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio ao Sr. Luiz Carlos Motta - Deputado Federal, 
solicitando-lhe que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao 
Orçamento da União, visando destinar recursos financeiros à Associação 
Beneficente de Amparo à Infância - ABAI - CNPJ Nº 47.584.396/0001-25, para 
o custeio das despesas da entidade. 

JUSTIFICATIVA 

A Associação Beneficente de Amparo à Infância - Creche, 
declarada de Utilidade Pública Federal, Estadual e Municipal tem condições legais de 
ser beneficiada com verbas governamentais para sua manutenção e melhor 
atendimento à população bastense. Atualmente a ABAI dá assistência a muitas 
crianças da Municipalidade, sendo: creche, reforço escolar e pré-escola, um 
atendimento com qualidade, aperfeiçoamento e profissionais habilitados para trabalhar 
com cnanças. 

E para que os trabalhos desenvolvidos pela ABAI, possa cada 
vez mais fluir em prol da população bastense, é de suma importância que seja 
viabilizada a liberação de verbas para o custeio das despesas, que aliás são muitas, 
para que a entidade ·possa continuar suas atividades. 

E conhecendo atuação do nobre Deputado Federal na Câmara 
dos Deputados, como representante legal dos municípios paulistas, estou apresentando 
o . presente requerimento rogando-lhe ao nobre Deputado Luiz Carlos Motta que 
viabilize a liberação de recursos financeiros a ABAI- CRECHE, para o custeio de 
despesas; e rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação da propositura. 
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MARCIOALVINO 
DEPUTADO FEDERAL 

DECLARAÇÃO 

t fone (61) 3215 5331 
Fax (61) 3215 2331 

@ dep.marcioalvino@camara.leg.br 

~ www.facebook.com/marcioalvinopr 

fQl www.instagram.com/marc1oalvino 

Declaro, para os devidos fins, que no dia 23 de novembro de 2021, 

os Vereadores Valter Bataline e José Luiz Nunes Borges do Nascimento, 

estiveram no Gabinete do Deputado Federal Mareio Alvino para tratar de 

assuntos de interesse do Município de Bastor/SP. 

Brasília, 23 de novembro de 2021. 

/) 
~---•-.. _ / ' :' 

~fa<:::7 
R~ ~ , 

Assessor Legislativo 

POLÍTICA DA QU ALIDADE v.01 

Contribuir com o desenvolvimento sustentável dos municípios através de atuação legislativa e polit1ca eficazes, 
comprometidos com a melhoria continua, o atendimento de requisitos aplicáveis e a satisfacao da população. 

Câmara dos Deputados Anexo IV - Gab 331 - 70160-900 - Brasil ia/ DF 



BASTOS 
CAPITAL 
DO ([Nõ 

ME9A OlllETOllA 
2021-2022 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

1º SECRETÁRIO 

PEDRO FUM/0 NIKA/DO 

2• SECRETÁRIO 

VE~EADO~Sl 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D; ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALJNE 

-~ . . . . 1 CAMARA MUNICIPAL OE IAffO._ 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Oficio nº. 380/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 314/2021, de 
autoria do nobre vereador Valter Bataline, cópia em anexo, aprovado por unanimidade 
de votos na 19'1 Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de novembro de 2021, 
respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize junto aos órgãos competentes 
do Governo Federal ou através de Emenda Parlamentar, o repasse de recursos 
financeiros no valor de R$ 150.000,00 a serem destinados para a APAE do município 
de Bastos_ visando a aquisição e implantação do protocolo PEDIASUIT. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
l\tlÁRCIO AL VINO 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 

~------- ...-·-=< 
fêÃMARA DOS DEPUTADOS i 
\ Gabinete do Deputado 

MARCIO ALVINO 

271fjjf!;_1 
~º~ 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

- 1° ~Crl.l:TÃRJO 

PEDRO FUMIO NIKAJDO 

2" SECRETÁRIO 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOIJRA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA Dt ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALJNE 

4 

CAMAIA MUNICIPAL or IAffOI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQIJERIMENTO Nº 314/2021 
De 27 de outubro de 2021. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara, na forma 
regimental, que envie oficio ao Sr. Márcio Alvino - Deputado Federal, rogando-lhe 
que viabilize junto aos órgãos competentes do Governo Federal ou através de Emenda 
Parlamentar, o repasse de recursos financeiros no valor de R$ 150.000,00 a serem destinados 
para a AP AE do município de Bastos, visando a aquisição e implantação do protocolo 
PEDIASUIT. 

JUSTIFICATIVA 

A Associação dos Pais e Amigôs dos Excepcionais de Bastos -
APAE é declarada de Utilidade Pública Municipal - Lei Municipal nº 1309/97; Utilidade 
Pública Estadual - Decreto nº 46.611/01 e Utilidade Pública Federal - Portaria nº 44 de 
09/07/2001, e que tem como finalidade dar o apoio e acompanhamento necessário aos 
portadores de necessidades especiais. Atualmente, a AP AE de Bastos atende 
aproximadamente 68 portadores, realizando um excelente trabalho de inclusão social, 
acompanhamento médico e psicológico. 

No entanto, a entidade ainda não possui protocolo PEDIASllT, 
para atender as pessoas com deficiência, promovendo uma melhoria da postura e 
consequentemente os movimentos, alinhando o corpo o mais próximo do normal, 
desempenhando um papel crucial na normalização do tônus muscular, do sistema vestibular e 
de :funções sensoriais; e infelizmente não dispõe de recursos suficientes para a aquisição de tal 
equipamento. 

Diante do exposto, estou apresentando o presente requerimento 
visando o envio de oficio ao nobre Deputado Federal Márcio Alvino rogando-lhe a liberação 
de verbas à AP AE de Bastos objetivando a aquisição de tal equipamento; e rogo o apoio dos 
nobres Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa, 
Em 27 de outubro de 2021. 
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Valter "~~ta~e 
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BASTOS 
CAPrTAL 
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ME9A DlllETOllA 
202'=2022 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VICE-PRESIDENTE 

/VANESSA AP. OE CASTRO 

1° SECRETARIO 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

2° SECRETARIO 

VEREADORE9 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAL/NE 

4 
CAMARA MUNICIPAL or ,.,,,, 

ESTADO DE SÃO PAULO 

Oficio nº. 381/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 315/2021, de 
autoria do nobre vereador Valter Bataline, cópia em anexo, aprovado por unanimidade 
de votos na 19ª Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de novembro de 2021, 
respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a apresentação de uma 
Emenda Parlamentar ao Orçamento da União - exercício 2022, visando destinar R$ 
200.000,00 para a reforma da Cozinha da Associação de Pais e Amigos dos 
Excepcionais - AP AE de Bastos. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
MÁRCIO AL VINO 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 

--------~-1 
CÂMARA DOS DEPUTADOS 

Gabinete do Deputado 
MARCIO ALVINO 

M ~zo~ 

~ 
Ponto / $ 2 43~ 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

- 1° SECR..."'TÁR/O 

PEDRO RJM/O NIKAIDO 

2° SECRETARIO 

ADAUTO DIAS D<l PRADO 

EDS0/1 MOURA DA SILVA 

j OSÉ APARECIDO CHAVES 

KI.EBl.'R LOPES DE SOUSA 

1/ELSON BESSA D.E ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUIIE 
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CAMARA MUNICIPAL Dr 8Aff0f 
ESTADO DE SÃO PAULO -

REQUERIMENTO Nº. 315/2021 
de 27 de outubro de 2021. 

Requeiro ao Sr. Presidente da Câmara, na forma regimental, 
que envie ofício ao Excelentíssimo Deputado Federal - Sr. Márcio Alvino, rogando 
apresentar Emenda Parlamentar ao Orçamento da União - exercício 2022, visando 
destinar R$ 200.0.00,00 para a reforma da Cozinha da Associação de Pais e Amigos 
dos Excepcionais - AP AE de Bastos_ 

JUSTIF1CA TIVA 

A Associação dos Pais e Amigos dos Excepcionais de Bastos -
AP AE é declarada de Utilidade Pública Municipal - Lei Municipal nº 1309/97; 
Utilidade Pública Estadual - Decreto nº 46.611/01 e Utilidade Pública Federal -
Portaria nº 44 de 09/07/2001, e que tem como finalidade dar o apo10 e 
acompanhamento necessário aos portadores de necessidades especiais. 

A Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de Bastos -
AP AE precisa reformar a cozinha para melhor atender a demanda haja vista que 
atualmente, a AP AE atende aproximadamente 68 portadores, realizando um excelente 
trabalho de inclusão social, acompanhamento médico e psicológico. 

Diante da escassez de recursos financeiros nos cofres da AP AE 
de Bastos, é necessário rogar pelos bons préstimos do nobre Deputado Márcio Alvino, 
a fim de que apresente Emenda ao Orçamento da União - exercício de 2022, 
destinando recursos financeiros para a reforma da cozinha da entidade. 

Assim sendo, apresento o presente requerimento, e rogo o apoio 
dos nobres Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa , 
Em 27 de 'tlutubro de 2021. 

~ Valte~ 
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Vereador · 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Marcos Pereira - Republicanos/SP 

CÂMARA DOS 
DEPUTADOS 

VISITANTE 
JOSÉ L. N. B. DO 

2a11112021 l!lll!J 
DEPARTAMENTO DE POLÍCIA LEGISLATIVA ffl 

DECLARAÇÃO 

Declaro para os fins e efeitos, que compareceram ao gabinete do Deputado 

Marcos Pereira - Republicanos/SP para reivindicar necessidades do município de Bastos 

- SP, os vereadores José Luiz Nunes Borges do Nascimento, Valter Bataline e Claudemir 

José dos Santos. 

Brasília, 23 de novembro de 2021. 

l~~-d;,~-/4,v.f. 
Maria)'Jazareth Aben-Athar Rodrigues 

Chefe de Gabinete 
Dep. Marcos Pereira 

Republicanos/SP 

Câmara dos Deputados I Anexo IV - Gabinete 523 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5523/3523 - (11) 3456-2639 I dep.marcospereira@camara.leg.br 
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CLAUDEfJIR JOSÉ DOS SANTOS 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

.. 1, 

IVAtJESSA AP. DE CAS1RO 

Pl:DRO FUM/O N/ICA/OO 

ADAVTO DIAS DO PRADO 

EDSOI/ t10URA (JA SILVA 

J-OSÉ APARECIDO CHA!/ES 

YJ.EBE/1 LOFES D/: SOll5A 

r/1,LSD// D.ESSA ru AL/.'!E!IOA 

1/EUSA AP. TOG/1011 JORGE 

VALTER BATAUNE 

t 

1 

AfUNICI~ 
ESTADO fiJE SÃO ff!JAUILO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

As creches são destinadas para o atendimento das crianças de O a 03 anos. 
Sabemos que os primeiros anos de vida são os mais importantes para o aprendizado, porém grande parte 
das mães com filhos até 3 anos não conseguem vagas para as creches. 

É do nosso conhecimento que atualmente as creches ora instaladas em nosso 
município não estão sendo suficientes para atender a demanda reprimida; inclusive, as mães ficam na 
lista de espera para matricular seus filhos nas creches. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de novas creches 
em nosso município para atender a demanda reprimida; no entanto, sabemos que a Municipalidade não 
dispõe de recursos financeiros suficientes para a execução das obras em razão do valor elevado. Sendo 
assim, os recursos oriundos do Governo Federal são essenciais para a viabilização de obras e de ações 
que irão impactar positivamente a vida de muitas crianças. 

Diante do exposto, venho através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons oficíos de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União para o 
exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos, a serem destinados 
à construção de mais creches. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Marcos Pereirra 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
JBRASÍUA - DF 

Atenciosamente, 

~ •.J-, \ ' ,i 
', ; 

José uiz Nunes Bo;-ges do Nascimento 
Vereador 

'"") i'. .. . cl---o 
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CLAUD/31/R JOSÉ DOS SANTOS 

. •• · ~-i- . 

JOSÉ LUIZ IJ. B. tJASCIMENTO 

t 

/VANESSA AP. DE CAS7RO 

PE!DRO FUM/0 MIIWDO 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDS0/1 /.!/OURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

Kl.EBER LOPES OE SOUSA 

/IELSON BESSA D.! AWEIDA 

1/EUSA AP. TOG//ON JORGE 

VALI.R BATAJ.JNE 

~--
fE~TAf!:»(J) /!JE $ÃO PJiUJL© 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Apesar do esforço da adnúnistração pública em proporcionar às nossas 
crianças um ensino de excelente qualidade, com professores capacitados e uma das melhores merendas 
escolar da região, infelizmente os prédios que abrigam as EMElFs não estão em boas condições de uso 
porque a Municipalidade não dispõe de recursos suficientes para refonnar as EMEis devido ao custo das 
despesas de reforma. Além das péssimas condições de conservação das escolas municipais, em contato 
com a Secretaria Municipal de Educação, esse vereador foi informada que atualmente a administração 
está tendo dificuldade no que diz respeito ao déficit de prédios escolares da rede municipal de ensino, 
tendo em vista que atualmente algumas EMEIFs estão funcionando em prédios particulares e em prédios 
adaptados da Municipalidade para atender a demanda. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de nova escola, 
se possível com peló menos 13 salas de aula, para melhor atender a demanda estudantil, porque nossas 
crianças merecem uma educação de qualidade e com segurança. 

Diante do exposto, venho .através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto ao Ministério da Educação visando a 
liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma escola com 13 
salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e pedagógico. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Marcos Pereira 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA- DF 

Atenciosamente, 

~\i \\~~~'\ \ \ \ 
José Luiz Nunes Borrges do Nascimento 
Vereador 

~ -~ ·c:Lo 
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ME9A OltlETOll!! 

CLAUOEMIR JOSÉ OOS SANtOS 

a . c-
JosÊ LUIZ N. B. MASC/P.1ENTO 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

PEDRO FIR/110 NIKA/00 

ADAUTO fl/AS DO PRADO 

EDSOIJ UDURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

ia.EBBI LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALJJEIDA 

1/EUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTS! BATAUI/E 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo conhecimento do empenho e competente atuação de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto a Câmara dos Deputados, venho 
respeitosamente, rogar-lhe que viabilize a apresentação uma Emenda lmpositiva ao 
Orçament9Jl!3=União, visando a liberação de recursos fmanceiros no valor de R$ 
350.000,00 (trezentos e cinquenta mil reais) a serem destinados para a investimentos 
no M annkípio de Bastos. 

No aguardo de po<ler contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
MARCOS PEREmA 

Atenciosamente, 
·, 

\, L \ ~ 
: \ ·\,. ;...._\ f',,~s!. ,;' . •· \\ v >..• J " ,. ~ •• 'd 

J~sé Luiz Nimes Borges do Nat§cimento 
PresideJIDte 

·~c.L.c 

:;2..3 -,t.~2-.l 

Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
l!KRA§ÍlLJIA - DIF 

Rua Presidenfe Vêrgas, 488. Centro. Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 ·BASTOS· SP 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

,, . - ~ 
JOSÉ LUIZ N. B. NASC/rJJS\/TO 

IVAffESSA AP. DE CASTRO 

PEDRO RIM/O IVIKAIDO 

VEREA_lHlJffiJ 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSOI/ MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KI.EBEfl LOPES DE SOUSA 

NB..SO,V BESSA D! AUIBDA 

/JEIJSA AP. TOGNO.'I JORGE 

VALl'ER BATAUNE 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Recentemente esse vereador esteve visitando o Conselho Tutelar 
de Bastos e pude constatar que não há equipamentos suficientes para o pleno 
funcionamento deste importante órgão. 

Vale ressaltar que o Conselho Tutelar de Bastos realiza um 
excelente trabalho na comunidade bastense, que tem como objetivo oferecer wn 
atendimento adequado pelo cumprimento dos direitos da criança e do adolescente, 
ajudando no enfrentamento à negligência, a violência física, a violência verbal e outras 
violações. 

Diante do exposto, conhecedor do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos 
municípios, dentre eles do município de Bastos, venho através do presente solicitar os 
bons ofícios de Vossa Excelência no sentido de gue faça ge§tões junto aos órgão§ 
eompetentes do Governo Federal, visando a celebração de Convênio com o 
~Iuimiciíp.io de Bastos para liberação de recunos financeiros no valor de R$ 
100.000,00 (cem mil reai§) destinados ao Conselb.o Tutelar. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

EicceReimfüi§imo Senhor 
MARCO§ PEREmA. 
Deputado Federai} 
Câmara dos Deput~ufo§ 
BRA§IJL.IA / DJF 

Atenciosamente, 

Rua Presidente Vargu, 488 - Ctmtro -Fon~: (14) 347B-160113478-2777 J 3478 .. M99. CEP: 17690-11110 ·RASTOS· SP 
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~DIRETORA 
~ 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. 8. NASCIMENTO 

11.E.PRES/DEHTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

'f""SECIIJrri.RIO 

PEDRO FUM/0 NIKAIDO 

t • SEC !=TA /O 

VEREAOORE9 
ADAIRO DIAS DO PRADO 

EDSON IIOURA 0A SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KI.EBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ ALlllilDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALJ'El BATALINE 

CÂMARA MUNICIPAL OE BAfflJ! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

OFÍCIO Nº 403/2021 

Bastos, 22 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

A Associação de Judô de Bastos foi fundada em 1951, e 
declarada de Utilidade Pública Ivlunicipal através da Lei Municipal nº 625/86. Desde a 
sua fundação conquistou uma posição de destaque no cenário nacional e internacional 
com a conquista de vários títulos através de judocas. As conquistas de títulos são 
graças ao excelente treinamento e disciplina dada aos judocas pelo competente 
Professor Uichiro Umakakeba, que tem o auxílio de outros judocas competentes e 
dedicados. 

Atualmente a Associação de Judô desenvolve o PROJETO 
TIAGO CAMILO, que foi criado em 2002 por iniciativa da Associação de Judô de 
Bastos e apoio da Prefeitura Municipal de Bastos, com o objetivo de oferecer 
gratuitamente o ensinamento de judô às crianças de baixo poder aquisitivo. Desde a 
implantação do referido Projeto, a associação tem ajudado a lapidar e preparar grandes 
atletas para competições nacionais e internacionais. Inclusive, além do treinamento de 
excelente qualidade, o Projeto oferece material escolar, condução escolar, tratamento 
odontológico, treinamento fisioterápico, acompanhamento psicológico, fornecimento 
de 02 uniformes/quimonos por ano e refeições; além disso, fornece o transporte dos 
alunos quando da participação de campeonatos e torneios. Para simples 
esclarecimento, atuálmente o projeto conta com 80 crianças e jovens, com idade entre 
6 e 15 anos. 

Vale ressaltar que é desenvolvido esse trabalho graças ao 
pagamento de mensalidades de alunos, promoção de eventos e repasse da Prefeitura 
Municipal de Bastos; porém, muitas vezes o montante arrecadado não é suficiente 
para pagar as despesas. 

Tendo em vista que o Centro de Treinamento de Judô de Bastos 
necessita passar por uma reforma/ampliação do prédio visando proporcionar aos 
judocas melhores condições na prática do esporte. 

Diante do exposto, rogo os bons oficios de Vossa Excelência 
que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar junto a Câmara dos 
Deputados, visando a inclusão no Orçamento da União para o exercício de 2022, 
ou que faça gestões iunto aos órgãos competentes, com o intuito de viabilizar a 
liberação de verbas para a Associação de Judô de Bastos do município de Bastos, 

Rua Presidente Vargas, 488- Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 -CE.P: 17690-000 •BASTOS• SP 
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CLAUDENIIR JOSÉ DOS SANTOS 

P'R!!SID TE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

IIICE4'RESIDENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

PEDRO RIN/10 NIKAIDO 

2' sf;CRETARIO 

VEREADORR 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EOS0/1 ~!Of/RA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALJ4BDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATAUNE 

4 . 

CANIARA MUNICIPAL OE 9At'r0, 
ESTADO DE SÃO PAULO 

no valor de RS 100.000,00 destinadas para a execução de obras de 
reforma/ampliação do prédio gue abriga o Centro de Treinamento de Judô. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelênci~ antecipo meus agradecimentos e reitero protestos de estima e 
consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Arlindo Chinaglia 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA- DF 

etaudemi 
,;:_~--- res1 . __ 
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ME9A OlllETOflA 
~ 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESIDENTE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

VfCE.PxESlbENTE 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

I' SECttET/1. O 

PEDRO FUMIO NIKA/DO 

i!"SEORETÃl!!O 

VE'~AOOllE!: 
ADAUTO DIAS 00 PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APAREC/00 CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMEIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VALTER BATALINE 

A . 

CAMARA MUNICIPAL OE 8AfflJI 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Ofício nº 404/2021 
Bastos, 22 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo em vista que o Poder Executivo de Bastos não está 
tendo recursos suficientes para a realização de várias obras de infraestrutura, incluindo-se aí a 
recuperação de uma parte considerável da pavimentação asfáltica das ruas dos bairros e em 
alguns trechos das ruas do centro. 

Diante do exposto, como somos conhecedores do empenho e 
competência do nobre Deputado Estadual junto ao Governo Estadual, e como representante 
legal junto a Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, dentro de suas funções e 
prerrogativas, no que diz respeito ao atendimento das rei\·indicações apresentadas pelos 
municípios paulistàs, seja pelo Poder Executivo como Poder Legislativo; diante do exposto, 
vimos através do presente solicitar os bons ofícios de Vossa Excelência no sentido que 
viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União -
exercício 2022 ou que faça gestões iunto aos órgãos competentes do Governo Federal 
visando destinar recursos financeiros à Prefeitura Municipal de Bastos, no valor de R$ 
250.000,00, a serem destinados para obras de infraestrutura urbana. 

Cientes de podermos 
atenção, antecipo meus agradecimentos e renovo pr:Ç!o~.t&.Hll~ 

a vossa indispensável 

A Sua Excelência o Senhor 
Arlindo Cbinaglia 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

( ,, ( · osamente, 

\ / r. , ___ _ 
-aa 
Pre8:l([m)~la.1..:aut:m~ 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

r. 
JOSÉ LUIZ N. 8. NASCIMENTO 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

l" s lt, 

PEDRO FUl.11O NIKAIDO 

a' e , 

ADAUTO DIAS llO PRADO 

EDSON MOURA DA SU.VA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLBIER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D! ALMflDA 

1/El/SA AP. TOGI/0N JORGE 

VALTER !lATAUNE 

~-
ESTADO DE .SÃO PA(lJJ/L" 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Tendo conhecimento do empenho e competente atuação de Vossa 
Excelência na defesa dos interesses dos municípios junto a Câmara dos Deputados, venho 
respeitosamente, rogar-lhe que viabilize a apresentação uma Emenda llmposm.va ao 
O:rçamento da União, visando a iibe.raçilo de recm·sos finallllceiros no va!orr de R$ 
350.000,00 (trezentos e cmguenta mil reais) a serem destinados pa:ra a investimentos 
lllO Município de Bastos. 

No aguardo de po<ler contar com a vossa indispensável atenção, 
expresso protestos de consideração. 

Excielenmsimo Senhor 
VINICKU§ CARVALHO 

Atenciosamente, 
. \ t.~\ ,, '"{ . ' - 0{1 l. ' ,, ., ' \: ) 

\ ;..J'\ "" l~'-'"'- \ l 'J , • \.. i' ,\,J'l.t •~; j..., 

José Lunz Nunes Borges do N21scim.ento 
Presidente 

Deputado Federai na Câmara d.os Jl)eputados 
BRA.§ÍLIA - DF 
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DO ~ 

MEM DlflETOllA 
~ 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PR!;SJDENiE 

JOSÉ LUIZ N. B. NASC!f.fENTO 

VIGE.PRE /DENTE 

!VANESSA AP. DE CASTRO 

,• SlECRETiRlo 

PEDRO FUMJO NIKAJDO 

!' SE RêTÁ'R'O 

VEREAOOllE9 
ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSON MOURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

KLEBER LOPES DE SOUSA 

NELSON BESSA D~ AU4EIDA 

NEUSA AP. TOGNON JORGE 

VAL1El BATALINE 

CÂMARA MUNICIPAL OE BMTO! 
ESTADO DE SÃO PAULO 

Ofício nº. 378/2021 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no Requerimento nº. 308/2021, de 
autoria do nobre vereador José Luiz Nunes Borges do Nascimento, cópia em anexo, 
aprovado por unanimidade de votos na 19'1 Sessão Ordinária, realizada no dia 03 de 
novembro de 2021, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União ou que faça 
gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando a liberação de 
recursos financeiros no valor de R$ 100.000,00 (cem mil reais) à Associação dos Pais 
e Amigos dos Excepcionais de Bastos - AP AE. para a aquisição de equipamentos e 
manutenção da referida entidade. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

Excelentíssimo Senhor 
VL'\JICIDS CARVALHO 
Deputado Federal na Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA/DF 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro -Fone: (14) 3478-1601 / 3478-2777 / 3478-4099 • CEP: 17690-000 •BASTOS• SP 
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CLAUDEMIR JOS/1; DOS SANTOS 

JOSÉ WIZ N. S. NASCIMENTO 

IVAMESSA AP. OE CASTRO 

PEDRO FI.IM/0 /11/KAIDO 

ADAUTO DIAS 00 PI/ADO 

EDS0tl /40l/R4 011 SILVA 

JOSÉ APARECIDO CHAVES 

1/LEBE/1 LOPES DE SOUSA 

liELSON SESSA Dl AL/JEf!lA 

NEUSA AI'. TOGNON JORGE 

VAL1El1 BATAUt/E 
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f' 
l 
( 

~RAMUNICIPA 
!ESTADCJJ DE SÃO !PJUJL© 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Como representante legal e defensor dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicitar os bons ofícios de 
Vossa Excelência no sentido de viabilizar junto aos órgãos competentes, a liberação 
de recarno§ financeiro.§ ou atravé§ de Emenda JP>zrnamentar llllO vsllor de R.$ 
170.000,00 31 ABAJ! - Associação Basteme de Amparo à Jinfãillcia (Cire~he) do 
Município de Bastos, a serem destinados para a construção de uma cobertura da quadra 
recreativa, visando atender a demanda haja vista que atualmente a entidade atende 
aproximadamente 150 crianças, na faixa etária de 00 a 06 anos. 

Parai simples esdarecimento, a entidade 
füal!lltlróp.ica foi declarada de Utilidade Pública Municipal através da Lei Municipal 
imº J9Jl./809 Utifüllade Públn~ JE§iadmd - Lei 44!83/84 e 1Ufilidadie JP'úbfü::31§ JFedewaR -
Decreto; e e§~ in§criaa no C~TIPJ llilº ~7.584.396/0001-25. 

Vale ainda ressaltar que o pedido de repasse de 
verbas se faz necessária, tendo em vista que a entidade não dispõe de recursos 
suficientes para a execução de obras de cobertura da quadra recreativa, onde são 
desenvolvidas as atividades tisicas. 

Sendo assim, estou rogando a Vossa Excelência 
que viabilize a liberação de recursos financeiros visando a execução da referida obra na 
entidade, dentro das possibilidades legais e financeiras; e desde já antecipo meus 
agradecimentos. 

Excelentíssimo Senhor 
'VJINICW§ CAJRV AL.lEl:O 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
llllRA§ÍK..iA - DlF 

Atenciosamente, 

Rue Pre$idente Vargas, 488 - Centro - Fone: (14) 3478-1601 / 3478-277713478-4099- CEP: 17690-000 - BASTOS · SP 
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CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

PRESICatr E: 

JOSÉ LUIZ N. B. NÁSC/f.1ENTO 
..,._ -/"i?!:. ,,.,,.. 

P.IANESSA AP. OE CAS1RO 

PEDRO FIJM/0 N/KAIDO 

'-·~, 

A!IAUTO O'.AS 00 PRADO 

EDSO/1 UOURA DA Sll.VA 

JOSÉ APAREC/00 CHAVES 

/(t.EBé/1 iOPE8 OI: SOUSA 

1/t;~OI/ BESSA D.! ALblEIOA 

IIE/SA AP. TOG/ION JOR/11, 

VAL7ER BATAU/11: 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Recentemente esse vereador esteve visitando o Conselho Tutelar 
de Bastos e pude constatar -que não há equipamentos suficientes para o pleno 
funcionamento deste importante órgão. 

Vale ressaltar que o Conselho Tutelar de Bastos realiza um 
excelente trabalho na comunidade bastense, que tem corno objetivo oferecer um 
atendimento adequado pelo cumprimento dos direitos da criança e do adolescente, 
ajudando no enfrentamento à negligência, a violência fisica, a violência verbal e outras 
violações. 

Diante do exposto, conhecedor do empenho e competência do 
nobre Deputado Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos 
municípios, dentre eles do município de Bastos, venho através do presente solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência no sentido de que faça gestões hm.to aos órgãos 
competentes do Governo Federal, visando a celebração de Convênio com o 
1\-'!u.nicinio de Bastos para m,eração de recursos financeiros no valor de R$ 
ll®0.000200 (cem mil lieais) destin2doo ao CollllStellio Tutelar. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

1E1!eelel!ll.tns§imo §enb.oir 
VffiICms CARVALHO 
Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
iERA§Il.,IA / DF 

Atenciosamente, 

Rua Presidenie Vargas, 488 - Centro - Fone: (14) 3478-1601 / 3478-277713478-4099, CEP: 17690,000 • BASTOS• SP 
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~ OIRETOltA 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

'7F 

JOSÉ LUIZ N. 8. NASCIIAENTO 

vTC'l' -. lS 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

PEDRO FUl\'/10 NIKAIDO 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EOS0/1 t.:DURA DA SILVA 

JOSÉ APARECIDO C/IAVcS 

!aEBER LOPES DE SOUSA 

IIELSO/1 BESSA D! AWEIOA 

1/EUSA AP. TOGA'0/1 JORGE 

VALJ'l:R SATALI/IE 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Conhecedor do empenho e competência do nobre Deputado 
Federal no que diz respeito ao atendimento das reivindicações dos municípios paulistas, 
dentre eles do município de Bastos, vimos através do presente solicitar os bons oficios 
de Vossa Excelência no sentido de viabilize a apresel!Dtaçio i!.lle uma Emenda 
Parlamentar ao Orçsmento da União ou gne faça gestões junto ao§ órgão§ 
competentes do Governo Federal, visando a liberação de verba§ ao município de 
:lRa§tos, destinados a execm;ão de obras de infraestrutura urbana. 

Para simples esclarecimento, estou solicitando a liberação de 
recursos financeiros ao Município de Bastos, tendo em vista as dificuldades financeiras 
que o Município de Bastos enfrenta. Enrendo que é prioridade uma vez que a demanda 
é cada vez maior e os recursos financeiros menores. Sem dúvida nenhuma, quanto maior 
a liberação de verbas ao Ivlunicípio de Bastos, maior será a chance de o Poder Público 
Municipal efetuar melhorias em prol da população bastense no que diz respeito aos 
serviços de infraestrutura urbana 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa 
Excelência, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e 
consideração. 

JEzceientfa§imo §enimrr 
VJINICID§ CARVALHO 
Deputado Federai 
Cãmar21 doo :Deputado§ 
BR.A§ILliA - 10.!F 

Atenciosamente, 

Rua Presidente Vargas, 488 - Centro - Fone: (14) 3478-160113478-2777 J 3478-4099 • CEP: 176911-000 •BASTOS• SP 
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ME'9A DIRETO~A 

CLAUDEMIR JOSÉ DOS SANTOS 

JOSÉ LUIZ N. B. NASCIMENTO 

/VANESSA AP. DE CASTRO 

," .. ..... :c:T;,, :, 

PEDRO FUMIO NIKAIDO 

. , rÂ 

ADAUTO DIAS DO PRADO 

EDSO/n!OURA DA SILVA 

JOSÉ. APARECIDO CHAVES 

KlS3EII LOPES DE SOUSA 

HB.SON BESSA D.! AWEIDA 

t/SJSA AP. TOGNO,V JORGE 

VALTER BATALJNE 

Senhor Deputado, 

~ 

!ESüAIJ<J DE ~Ã© ffJJAUfL() 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Temos notado um grande esforço por parte do Poder Executivo 
em atender bem aos cidadãos e cidadãs residentes no Município de Bastos, para oferecer 
condições de melhor atendimento nas unidades de saúde com melhores médicos e 
equipamentos utilizados nos atendimentos. 

No entanto, é notório a dificuldade financeira da Prefeitura 
l\Aunicipal de Bastos em viabilizar a aquisição de equipamentos e materiais utilizados 
nas unidades de saúde, cujas despesas com o custeio no setor de saúde são elevadas aos 
cofres públicos municipais. 

Diante do exposto, como representante legal e defensor dos 
interesses da população bastense, venho através do presente solicitar os bons ofid.m1 
de Vossa Excelência no sentido que viabilize a apresentação de unm.a Emenda 
Parllam.enta:r ao Orçamelllto da União ou que faça gestões junto mos ó:rgãoo 
competentes do Governo Federal, vfaando destmar recursos financeiros ao Fundo 
Municipal de Saúde de Bastos, no valor de lll$ 200.000,00 (duzentos mil reais). pars 
fill!U!sição de equipamentos ou ctnsteio. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, 
antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos protestos de estima e consideração. 

Exc\efoimtissimo §eimhor 
Vffi1CID§ CARVALHO 
Jl))eputado Federai 
Câmara dos ID>epW1tados 
BRA§JILJ[A,. - DF 
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CLAUDéMIR JOSÉ DOS SANTOS 

JOSÉ LUIZ /d. S. NASCIMENTO 
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~ 
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t/lWSA AP. TOGIIOII jORQE 

VALTE!I BATAU/IE 

~ 

IE~TA!fJO DE ~ÃO lfJAJIJLO 

Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Apesar do esforço da municipalidade junto com a Secretaria 
Municipal de Saúde em resolver o problema da saúde no município de Bastos, temos 
constatado que há uma lacuna muito grande na área da saúde no que diz respeito a 
aparelhos específicos para a realização de exames, por exemplo aparelhos de 
Tomografia, Ultrassonografia e Endoscopia. 

Infelizmente a rede pública municipal de saúde não dispõe desses 
importantes aparelhos, haja vista que se trata de aparelhos com custos elevados 
impossibilitando que o poder público adquira para colocar à disposição da população. 

Diante da inexistêncja de verbas nos cofres municipais, entendo 
ser necessário e inevitável solicitar os bons ofícios de Vossa Excelência no sentido que 
vfabfüze a apre§entação de uma Emenda JP>adamentar ao Orçamento d.a União ou 
gu.e faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo Federal, visando a 
Uberaição de verbas ao município de Bastos, destinados para a aguhdção de 
aparelhos para exames específicos. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência 
com a presente reivindicação, antecipamos nossos agradecimentos e reiteramos 
protestos de consideração e apreço. 

}E}tceB.entíssimo §enh.o.r 
VllNJICID§ CARVALHO 
Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRA§JL]{A- DF 
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Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

As creches são destinadas para o atendimento das crianças de O a 03 anos. 
Sabemos que os primeiros anos de vida são os mais importantes para o aprendizado, porém grande parte 
das mães com filhos até 3 anos não conseguem vagas para as creches. 

É do nosso conhecimento que atualmente as creches ora instaladas em nosso 
município não estão sendo suficientes para atender a demanda reprimida; inclusive, as mães ficam na 
lista de espera para matricular seus filhos nas creches. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de novas creches 
em nosso município para atender a demanda reprimida; no entanto, sabemos que a Municipalidade não 
dispõe de recursos financeiros suficientes para a execução das obras em razão do valor elevado. Sendo 
assim, os recursos oriundos do Governo Federal são essenciais para a viabilização de obras e de ações 
que irão impactar positivamente a vida de muitas crianças. 

Diante do exposto, venho através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal ou que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União para o 
exercício de 2022, visando a liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos, a serem destinados 
à construção de mais creches. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Vsnidus Carvalho 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BR.ASÍLIA-DF 

Atenciosamente, 
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Bastos, 04 de novembro de 2021. 

Senhor Deputado, 

Apesar do esforço da administração pública em proporcionar às nossas 
crianças um ensino de excelente qualidade, com professores capacitados e uma das melhores merendas 
escolar da região, infelizmente os prédios que abrigam as EMEIFs não estão em boas condições de uso 
porque a Municipalidade não dispõe de recursos suficientes para refonnar as Et\1Els devido ao custo das 
despesas de reforma. Além das péssimas condições de conservação das escolas municipais, em contato 
com a Secretaria Municipal de Educação, esse vereador foi informada que atualmente a administração 
está tendo dificuldade no que diz respeito ao déficit de prédios escolares da rede municipal de ensino, 
tendo em vista que atualmente algumas EMEIFs estão funcionando em prédios particulares e em prédios 
adaptados da Municipalidade para atender a demanda. 

Sem dúvida nenhuma é necessária que seja feita a construção de nova escola, 
se possível com peló menos 13 salas de aula, para melhor atender a demanda estudantil, porque nossas 
crianças merecem uma educação de qualidade e com segurança. 

Diante do exposto, venho .através do presente, respeitosamente, solicitar os 
bons oficios de Vossa Excelência no sentido de fazer gestões junto ao Ministério da Educação visando a 
liberação de recursos financeiros ao Município de Bastos, visando a construção de uma escola com 13 
salas de aula e com salas suficientes para a equipe de apoio e pedagógico. 

Esperando contar com a costumeira atenção de Vossa Excelência, antecipo 
meus agradecimentos e reitero protestos de estima e consideração. 

A Sua Excelência o Senhor 
Vinicius Carvalho 
DD. Deputado Federal 
Câmara dos Deputados 
BRASÍLIA - DF 

Atenciosamente, 

. -. ;_ ~ . r-..-,,~n\. ~ ~~, (~,~ 
~- ~ _,~ . r 

Jo;é'Luiz Nun~s Borges do Nasciai!ento 
Vereador 
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